

# おれんじナビ東成

2021. 7月  
〈第2号〉  
【発行元】

東成区キャラバン・メイト連絡会

【お問い合わせ】

東成区社会福祉協議会

06-6977-7031

【協力】

東成区北部地域包括支援センター

(認知症強化型包括)

認知症になっても住みやすいまち、東成を目指して、  
認知症に関するアレコレを定期的に配信していきます。

## アルツハイマー病の新薬 アメリカで承認！

アメリカの製薬会社と日本のエーザイが共同して開発したアルツハイマー病の治療薬が、6月7日にアメリカで承認されました。脳にたまった「アミロイドβ」と呼ばれる異常なたんぱく質を取り除き、神経細胞が壊れるのを防ぐとしています。アルツハイマー病の進行そのものを抑える効果が期待される初めての薬となります。

今はアメリカでの承認ですが、日本で承認されるのが待ち遠しいですね！

## 『オレンジリング』が『認知症サポーターカード』に変わりました！

認知症サポーターの証として配布していた「オレンジリング」が「認知症サポーターカード」に変更になりました。これから新たに認知症サポーター養成講座を受講された方に配布します。



## 今回のテーマ「脱水症と認知症」



これから暑くなると、どちらも、よく聞く病名ですね。症状は別ですが両者には密接な関係があります。脱水症があると、血が濃くなって循環が悪くなり、認知症はひどくなります。また認知症があると、気温上昇に対して感覚が鈍くなって空調や扇風機を使わず、衣服を脱いでの体温調節ができなくなったり、さらに水分摂取を拒んだりするので、脱水症になりやすいです。

そのために大事なことは、普段から1日に飲む水分量を計っておく、部屋の湿度や温度管理をする、定期的に水分をとることです。

もし意識がはっきりしない時には、ためらわず救急車を呼びましょう。

【川上クリニック 川上医師(東成区認知症初期集中支援チーム員医師)】



## “タック”の活動紹介！

“タック”は中堅世代の若年性認知症の人、病気や介護などのために離職した人などが、生きがいとしての若年性認知症の人を中心とした「仕事の間」を作っていくことを目指して活動されています。



くるみボタンづくりは、タックの活動のひとつ。  
一つひとつ手作りされ、イベント等で販売されています。

## 注目！

## 車いすの清掃活動

介護・障がい者福祉施設の車いすの清掃活動をされています。施設を利用されている方に、いつも気持ちよく車いすを使ってほしいとの想いで始められました。この活動を通して、若年性認知症の方たちの社会参加につながっています。



## 【お問い合わせ】

NPO 法人認知症の人とみんなのサポートセンター内  
タック清掃グループ  
☎06-6972-6490